

# 能登志賀町 富来の皆さんへ

私たちは、富山から来ました。毎日テレビで報じられる福島原発周辺で暮らしてきた人々の様子を見ていて、いても立つてもいられない気持ちで、この志賀町にやってきました。

福島原発事故がどう収束するのかという見通しさえたっていないのに、もう北陸電力は、『住民側』の理解さえ得られれば、なるべく早く志賀原発を動かしたい」などと言っています

富山でも、若い世代の人々が加わって、「もう原発はいらない」という声がだんだん高まってきましたが、北電は、地元の皆さんの中から、はっきりと「志賀原発を動かさないで欲しい」という声が高まってくることを、何より恐れているのです。

私たちも富山で、北陸電力本社や富山県知事に申し入れを行ったりして「原発を動かすな」と強く訴え続けていきます。

でも何と言っても原発の足下で暮らす皆さんの声こそが大切な力となるのです。

「原発なしで安心して暮らしたい」という当たり前のことをいいたい誰が否定できるでしょう。

私たちは、富山から精一杯応援します。そしてそう思う人間は、他にも大勢富山にいます。今日はそのことをお伝えしたくてやって参りました。

私たちも一緒に声を揚げ続けていきます。「もう志賀原発を動かすな」と。



4月10日、富山市内での街頭行動

## 志賀町に富山からの声を！共同行動

連絡先 富山市神通町3丁目5-3

藤岡彰弘

電話 〇七六一四四一―七八四三